

En ce 5 décembre, Journée internationale des bénévoles, l'AQCCA se joint à l'initiative du [Réseau de l'Action Bénévole du Québec \(RABQ\)](#)

de faire parvenir des cartes postales de remerciements aux bénévoles afin de contribuer à leur reconnaissance et de souligner leur précieux engagement pour nos collectivités.

C'est ainsi qu'elle envoie une carte postale de remerciements aux **9000 bénévoles** des Centres communautaires pour aînés

qui oeuvrent à améliorer la qualité de vie des aîné(e)

s

et contribuent quotidiennement au maintien dans la communauté de plus de

80 000 personnes âgées au Québec



